



Geschäftsführender Arzt

- Bayerische Landesärztekammer München
- Ärztliche Fortbildung
 - Qualitätsmanagement

Beruflicher Werdegang

- Chirurg am Bundeswehrkrankenhaus Ulm (1982 bis 1983 und 1986 bis 1991)
am Institut für Experimentelle Chirurgie der TU-München (1986 bis 1991)
im Klinikum rechts der Isar der TU-München (1991 bis 1992)
- Seit 1986 Lehraufträge für Katastrophenmedizin an der TU München sowie bis 2008 an der Fachhochschule Neu-Ulm zum Qualitätsmanagement
- Professor und Studiengangsleiter für den Studiengang Gesundheitsmanagement an der Hochschule für Gesundheit und Sport
- Weitere Tätigkeiten:
seit 1993 Notarzt am Flughafen München
seit 2000 Mitglied der Schutzkommission beim Bundesminister des Innern, Leiter Fachbereich Medizin (seit 2010 ehrenamtlicher Vorsitzender)
Juror für den Europäischen Qualitätspreis (EQA) der European Foundation for Quality Management (EFQM) (2000 bis 2007) seit 2000 Mitglied im Normenausschuss Rettungsdienst und Krankenhaus (NARK) des Deutschen Instituts für Normung e.V. seit 2002 Dozent für Qualitätsmanagement an der Fachhochschule Neu-Ulm
2003-2007 Obmann des CEN/BT-142-Ausschusses (DIN ENISO 9001:2000 / Healthcare) des Deutschen Instituts für Normung e.V.
seit 2006 Mitglied im QEP-Akkreditierungsbeirat
seit 2007 Dozent an der Fachhochschule für angewandtes Management in Erding